

"Sois très proche de tes parents" | Saint Josémaria

Au Chili, en 1974, en présence de centaines de personnes, une jeune fille juive s'adresse à saint Josémaría et lui pose des questions sur la foi catholique

29/07/2024

- Père, je suis juive, mais je crois à la religion catholique et...

Et j'aimerais... mon plus grand désir est de me convertir à la foi catholique.

Mais je suis mineure et mes parents ne me le permettent pas.

- Écoute, je vais te dire quelque chose qui te donnera une grande joie.

Je... – et je l'ai appris de ce fils à moi –,

je l'ai appris de toi.

... Je dois t'avouer que le premier amour de ma vie est un Hébreu :

Jésus, Jésus de Nazareth. De ton peuple !

Et le deuxième, la Très Sainte Vierge Marie, Vierge et Mère,

Mère de cet Hébreu, ma mère et ta mère.

- Es-tu d'accord ?

Et ensuite, je t'invite à être très proche de tes parents.

sois patiente, prie ! ne manifeste pas de rébellion.

C'est clair?

- Oui père.

- Et le Seigneur de Nazareth, Jésus Hébreu,

Jésus Roi de tous les cœurs et de toutes les volontés, poussera tes parents à te laisser, tranquille et sereine, suivre ton chemin qui est déjà là, au fond de ton âme.

Cette « *vita abscondita cum Cristo in Deo* », hein ?

- Oui Père.

- oui ?

- Aime beaucoup tes parents !
D'accord ?

- Oui Père.

- Et en attendant, approfondis la doctrine de Jésus-Christ et prie.

Prie, ma fille.

Tu as déjà le baptême du désir. Prie.

Et jamais un mot de critique envers tes parents.

- Parce que c'est très clair : tu dois les aimer de toute ton âme et le leur montrer dans les faits. D'accord?

- Oui Père.

- Tu seras une bonne fille du Christ, si tu es une bonne fille de tes parents.

- Merci.